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Профессор Чи-Конг Ли, президент SIOP Asia (Гон-
конг)

Я выражаю огромную признательность и поздрав-

ляю локальный организационный комитет за Кон-

гресс, организованный на столь высоком уровне. 

Я считаю, что это был самый успешный Конгресс SIOP 

Asia с начала их проведения. Я хочу поздравить всех 

выступавших как из стран Азии, так и из других стран. 

Вы внесли большой вклад, поделившись своими зна-

ниями и опытом с коллегами!

Повторюсь, что это был самый успешный Конгресс 

SIOP Asia, на котором я побывал. Потрясающая орга-

низация и гостеприимство наших коллег из России 

стало самым запоминающимся моментом для всех де-

легатов.

Вновь хочу выразить огромную благодарность всем 

организаторам и сказать, что это начало нашей друж-

бы, которая позволит углубить работу в рамках нашего 

сообщества. 

До скорых встреч на Конгрессах SIOP и SIOP Asia 

в будущем!

Профессор Акира Накагавара, почетный президент 
SIOP Asia (Япония)

Дорогой профессор Румянцев, профессор Варфо-

ломеева и весь локальный организационный комитет! 

Прошедший Конгресс в Москве стал незабываемой 

встречей не только для меня, но и для всех участни-

ков из 38 стран мира. Это была фантастическая 

встреча, организованная с теплотой и гостеприимст-

вом. Спасибо большое за вашу работу по организации 

Конгресса. Теперь страны Азии, в том числе и страны 

СНГ, прочно соединены сетью SIOP и SIOP Asia! 

Надеюсь на продолжение самого крепкого сотрудни-

чества!

Профессор Тезер Кутлук, президент Всемирной лиги 
борьбы с раком (Турция)

Я крайне рад приглашению на Конгресс и рад ви-

деть прогресс в области детской гематологии-онколо-

гии, происходящий в регионе. Самыми запоминающи-

мися событиями на Конгрессе в Москве были научные 

сессии и церемония открытия, обогатившая мои пред-

ставления о российских врачах и русской песне 

(выступление певицы Варвары – прим. ред.). Важной 

оказалась и постерная сессия, наглядно продемонстри-

ровавшая растущий научный потенциал в регионе. 

Культурная программа Конгресса поразила меня. Глав-

ное, что я увожу из Москвы, – это осознание необхо-

димости кооперации в клинических исследованиях 

и научной работе. Хочу отметить работу организаци-

онного комитета – все было сделано прекрасно. Весь 

Конгресс меня окружало внимательное отношение во 

всем. Хочется развивать сотрудничество с российски-

Конгресс SIOP Asia – 2016 – комментарии 
иностранных коллег

ОТ РЕДАКЦИИ
Уважаемые коллеги!

Дорогие друзья!

Уходящий 2016 г. запомнится всему сообществу детских гематологов и онкологов России как знаковый – в мае в Москве со-

стоялся 10-й Конгресс азиатского подразделения Международного общества детской онкологии (10th SIOP Asia Congress), кото-

рый собрал более 950 делегатов. Все номера нашего журнала за 2016 г. были посвящены Конгрессу – сначала подготовке 

к нему, а затем подведению итогов. В этом номере мы продолжаем подводить итоги и публикуем резолюцию Конгресса, 

а также ряд оригинальных статей, подготовленных по результатам выступлений на нем. Обращаем ваше внимание, что англо-

язычные статьи публикуются впервые на языке оригинала с переводом. А в рубрике «От редакции» мы представляем вам 

комментарии иностранных коллег, членов научно-организационного комитета и делегатов Конгресса, которые они нам дали 

по завершению мероприятия.

С уважением,

редакционная коллегия
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ми коллегами и надеюсь, что НОДГО станет провод-

ником идей кооперативной работы.

Бенсон Пау, вице-президент Всемирной родительской 
организации (Гонконг)

От лица Всемирной родительской организации 

я хочу сказать слова благодарности всему локальному 

организационному комитету. Я не могу выразить сло-

вами, как мы благодарны за то, что ваша команда сде-

лала во время подготовки к Конгрессу и во время его 

проведения. Это было высококлассное событие, кото-

рое прошло со вниманием к деталям и сделало ком-

фортным наше пребывание в Москве. 

Мы работали над организацией Конгресса с само-

го начала его подготовки, и я с уверенностью должен 

сказать, что организационный комитет всегда быстро 

реагировал на все возникающие вопросы – виза, отель, 

регистрация или любые другие вопросы. Благодаря ва-

шей поддержке в Москву смогли приехать 40 зарубеж-

ных членов нашей организации, и вместе с членами из 

России нас было более 60 человек!

В рамках научной программы происходил обмен 

знаниями, и нам было крайне важно познакомиться 

с коллегами из некоммерческих организаций в области 

детского рака, которые работают в странах СНГ. Мы 

будем оставаться на связи с ними и надеемся, что они 

присоединятся к международной семье Всемирной ро-

дительской организации, так чтобы мы могли мотиви-

ровать их для работы во благо семей детей с раком 

в России и странах СНГ. Это было настоящей честью 

работать вместе с вашей командой!

Профессор Карлос Родригес-Галиндо, госпиталь Свя-
того Иуды (США)

Дорогие друзья! Я считаю, что Конгресс SIOP 

Asia – 2016, прошедший в Москве, – это незабывае-

мый опыт, во время получения которого я почувство-

вал теплоту, заботу и доброту. Все было сделано отлич-

но, начиная от общей организационной работы до 

каждой зеленой футболки молодых коллег!

Профессор Милен Минков, руководитель отделения 
детской онкологии венского госпиталя Святой Анны (Ав-
стрия)

Конгресс прошел идеально! Особенно мне запом-

нилась крайне интересная программа с лекторами из 

разных частей света.

Профессор Девендра Гупта, руководитель отделения 
детской хирургии Госпиталя Нью-Дели (Индия)

Конгресс представил не только содержательную 

научную программу, но и позволил узнать о русской 

культуре и науке. Самым сильным впечатлением для 

меня стал мастер-класс по детской хирургии, органи-

зованный в ФНКЦ ДГОИ им. Дмитрия Рогачева.

Профессор Захариас Захариоу, заведующий кафедрой 
детской хирургии Университета Кипра (Кипр)

Блестящий Конгресс. Мы планируем использовать 

потенциал НОДГО для продолжения сотрудничества 

с детскими хирургами из России.

Профессор Еичи Ишии, профессор Высшей школы ме-
дицины Снитсукавы (Япония)

Делегаты Конгресса вдохновили меня. Особенно 

российские врачи, которые охотно принимали участие 

в дискуссии и показали, что они являются одной креп-

кой командой. 

Профессор Джеффри Рубнитц, руководитель отде-
ления онкогематологии Госпиталя Святого Иуды (США)

Этот Конгресс открыл для меня Россию и Азию, 

многообразие языков и людей, которые стремятся 

сделать все возможное для помощи детям! Погода не 

подвела, и я приехал в Лос-Анджелес с загаром из 

Москвы!

Доктор Мигдалия Перез Трехо, сотрудник Нацио-
нального центра рака (Куба)

Программа была тщательно проработана и доста-

вила удовольствие. Я узнала столько всего нового!

Доктор Мелисса Хадсон, руководитель Клиники позд-
них эффектов Госпиталя Святого Иуды (США)

Я смогла насладиться не только интенсивной на-

учной программой, но и знакомством с уникальным 

реабилитационным центром, который активно разви-

вается.

Линда Абрамовитц, соруководитель секции медицин-
ских сестер SIOP (США)

Я вижу большой потенциал в связях с медицински-

ми сестрами из России и приложу все усилия, чтобы 

эти связи развивались! 

От нашего лица желаю вам интенсивного развития!

   … и еще 20 делегатов, при-
славших отзывы о Конгрессе!


